



## HOT SHOT



### 吉岡中体育大会

6月13日、八幡山公園グラウンドで第57回吉岡中学校体育大会が開催されました。トラック競技や長縄跳びなどが行われ、生徒たちは日頃の練習の成果を発揮しました。

### 花を植えて町を明るく

NPO法人ふれあい吉岡の主導により、5月16日から30日にかけて、町内の県道15号沿いや学校、保育園などで花植えが行われました。地元の人や吉中生など多くの方がボランティアとして参加し、行き交う人の癒やしになるように心を込めて植えていました。



### ホテル祭り・ほたる観賞会

6月1日から15日にかけて漆原ほたと水辺の会によりほたる観賞会が行われ、8日には吉岡町振興公社によりホテル祭りが行われました。ホテル祭りではアンサンブルライブやキッチンカーの出店があり、ほたるの観賞とともに来場した人々を楽しませました。

## 友好都市 大樹町通信

### 高校生の花壇整備ボランティア

大樹高校の生徒たちが、地域貢献活動の一環として役場北側道路沿いの花壇整備をしました。花壇の土を掘り起こして肥料を入れ、黄色とオレンジのマリーゴールドの苗を、色のバランスを考えながら丁寧に植えました。更地だった花壇にはマリーゴールドの綺麗な花が立ち並び、辺り一帯が彩りある景色に生まれ変わりました。



このコーナーでは友好都市大樹町の魅力を町民の皆さんに紹介します。